							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
* 1	* *	*	**	(A)	章 章	\$1 \$3 \$1	INDEPENDIENTE	2	20/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## Teoría de la Conspiración

a batalla por la desaparición de diversos organismos del sector público, muestra la lucha entre dos visiones de cómo debe ser el Estado mexicano.

De un lado, los que consideran que deben existir los contrapesos suficientes para equilibrar la labor de las distintas dependencias del Ejecutivo Federal, como una manera de evitar abusos y una concentración de poder, además de que dichos organismos ayudan a la transparencia y la rendición de cuentas. Pero del otro lado, hay quien acusa que todo es una

simulación para favorecer a ciertos sectores de los grupos del poder, que se gastan recursos innecesarios en organismos que realmente no tienen una razón de existir y que se trata de un conjunto de entes que sólo sirven para dar trabajo a ciertos privilegiados.

Lo que está en juego, y puede llegar a la Suprema Corte, es esa visión de lo que debería ser el Estado en nuestro país y sus instituciones.

Es claro que se trata de la nueva batalla luego de temas como el Plan B y la defensa del INE, la militarización que se acusa, entre otros que han tenido lugar en el presente sexenio.

Las batallas por este tipo de temas, que afortunadamente no se dan con armamento, han sido intensas y han movilizado a miles en las calles, buscando mostrar el músculo del que son capaces de echar mano para alcanzar la victoria, aunque sea parcial en esta lucha.

También hay que considerar que los resultados electorales que se han presentado, pero marcadamente los de 2021 en la Ciudad de México y la Cámara de Diputados, son parte de esta lucha por reconfigurar al Estado.

Habrá quien piense que eso se hubiera podido lograr con un gran acuerdo al que se hubiera convocado a los distintos actores del país, pero una de las cosas que quieren eliminar uno de los bandos que se encuentra inmerso en esta lucha, es precisamente los acuerdos, como es el caso del Pacto por México y sus resultados.

Comparta con nosotros su opinión en: buzon@elindependiente.mx